

l'énumération des personnages célèbres qui ont eu la même maladie.

Ce sont :

Parmi les personnes de sang princier :

Frédéric III, électeur de Saxe ; le comte de Toulouse, fils de Louis XIV ; Elizabeth, princesse palatine ; le roi d'Espagne. Philippe IV ; don Pédro, empereur du Brésil, et Napoléon 1er.

Parmi les médecins : Harvey, Riolan, Barthez et le fameux Antoine Dubois qui, interrogé par Napoléon, sur le genre de récompense qu'il désirait pour avoir accouché l'impératrice, fit cette réponse typique : " Sire, je désire des richesses et des honneurs."

Parmi les philosophes : Montaigne, Calvin, Leibnitz, Bacon, Dalambert, Fourier.

Parmi les savants : Newton, Franklin, Buffon.

Parmi les littérateurs : Amyot, Erasme, Champfort, Sainte-Beuve.

Parmi les peintres : Michel Ange.

Parmi les membres du Clergé : Bossuet et le cardinal Dubois.



*Maladies régnantes.*—Depuis quelque temps les localisations se font surtout sur la poitrine. Les phthisiques sont très-éprouvés par les conditions atmosphériques actuelles. Il existe aussi beaucoup de bronchites aiguës et chroniques.

Quelques-uns prétendent que la cause de l'épizootie qui a sévi sur les chevaux a fait sentir son influence sur l'homme. Les fièvres éruptives sont assez rares.



*Envoi de Journaux.*—Nos remerciements à J. D. L. Ambrosse, Ecr., membre de la société Pharmaceutique de Londres, pour l'envoi de plusieurs numéros du *Pharmaceutical Journal and Transactions* et autres journaux de médecine.

